www.heraldodiariodesoria.es

HERALDO-DIARIO DE SORIA

DECANO DE LA PRENSA SORIANA

EL

Mañueco pide al PP «tener las pilas puestas» y pone contra las cuerdas a Cs

► El presidente de la Junta reclama a los dirigentes de su partido «remar al unísono y en la misma dirección» ante un inminente adelanto electoral

Diputación ayuda con 5.000 euros la compra de vivienda joven

SORI

La Diputación ha dado luz verde a una convocatoria de ayudas que subvenciona la adquisición de su primera vivienda a los jóvenes de hasta 36 años, con 5.000 euros. No pone límites a las rentas para conseguir la ayuda.

PÁGINA 8

El 77% de la población de Soria ya tiene la doble dosis

PÁGINA

VALLADOLID Después de su intervención el lunes en el pleno para tumbar la reforma sanitaria de la consejera Veróncia Casado, el presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, vuelve a hablar y lo hace para mantener la tensión sobre un adelanto electoral, que zanjaba sin descartarlo en 32 palabras: «Mi compromiso es con la gente de Castilla y León y con acabar el mandato siempre que haya estabilidad política y parlamentaria y no hay nada más que hablar de este asunto»

Por ello pidió a los suyos mantener las «pilas puestas». En una llamada que deja contra las cuerdas a Cs, el presidente del PP de Castilla y León reclama a los dirigentes conservadores remar al unísono y en la misma dirección ante el escenario cada vez más plausible de un adelanto electoral. Es la primera advertencia clara que hace el presidente de la Junta de un periodo nuevo que se avecina en la Comunidad Autónoma.



LA VUELTA AL COLE: CONTRASTE ENTRE LA CAPITAL Y EL MEDIO RURAL

La vuelta al cole se culminó ayer con la vuelta a las aulas de 6.636 niños en toda la provincia y el contraste entre los multitudinarios colegios de la ciudad y los de la provincia, con clases que no superan los cinco alumnos. Aún con medidas Covid, lógicamente, fue una jornada de reencuentros, de libros, cuadernos, mochilas o estuches. En la fotografía, una imagen del inicio del curso ayeren el colegio Las Pedrizas. PÁGINAS 4 Y 5

La Junta lanza la ampliación del centro de La Merced por 3,4M€

Licita el proyecto y la dirección de obra con un presupuesto de 420.000€/Se prevé la implantación de enseñanzas de las familias de Administración y Gestión

JOSÉ ÁNGEL CAMPILLO SORIA La Junta lanza con la redacción del proyecto la ampliación del centro de FP La Merced, que tiene un presupuesto total de 3,4 millones de euros. El Gobierno regional dio ayer luz verde a la licitación de los documentos técnicos. Se trata de un contrato valorado en prácticamente 420.000 euros y que tiene un plazo de ejecución de 23 meses, un periodo bastante extenso. La firma que se adjudique la redacción se encargará también de la dirección de obra. Lo relativo a los proyectos abarca un total de cinco meses y medio. Se prevé la implantación de enseñanzas de las familias de Administración y Gestión.

PÁGINA 2







OTOÑO MUSICAL

La fuerza de la Orquesta Nacional

La formación musical inaugura la 29 edición del festival soriano PÁGINA 7